

COMPETICIONES

La Bundesliga, lista para el regreso del público a los estadios

El fútbol alemán volverá a tener aficionados en los estadios, tras la aprobación de los gobiernos de los 16 estados federados.

16 sep 2020 - 12:49



La Bundesliga está lista para abrir los estadios. Los gobiernos federales de los *lands* alemanes dieron ayer el visto bueno a que los estadios puedan acoger un 20% de su aforo máximo en partidos de la máxima competición del fútbol alemán.

Este acuerdo se aplicará durante la prueba piloto que durará seis semanas y, posteriormente, en caso de éxito, se mantendrá para el resto de la temporada. La aprobación de los gobiernos quedó sujeta a una serie de condicionantes como la prohibición de venta de bebidas alcohólicas, la venta de entradas personalizadas, el mantenimiento de la distancia social, así como el uso obligatorio de mascarilla. Además, en el caso que una ciudad detecte 35 nuevos casos por cien mil habitantes en una semana, se volverá a decretar la obligación de jugar a puerta cerrada.

La semana pasada, el consejero delegado de la Liga del Fútbol Alemán (DFL), Christian

Seifert, afirmó que la posibilidad de que los aficionados vuelvan a llenar las gradas de los estadios depende únicamente de la aprobación de los responsables políticos.

Seifert apuntó en una rueda de prensa que “si los aficionados volverán a los estadios y cuando podrán hacerlo no es una decisión de la DFL sino de los líderes políticos”.

“La DFL no espera ni exige nada, pero estamos preparados para dar este pequeño paso cuando llegue el momento”, añadió, aunque “la prioridad no son los estadios llenos sino la situación sanitaria”.